
令和５年度 各派代表者会議概要 

 

日 時 令和５年６月 27日（火） 14時 40分～14時 56分 

場 所 議会応接室 

出 席 者 

【議員】 

呉屋等 議長、伊波一男 副議長、石川慶 議員（絆輝クラブ）、

山城康弘 議員（政進会）岸本一德 議員（公明党）、嶺井拓磨 

議員（代理 共生の会）、上里広幸 議員（和みクラブ）、宮城

政司 議員（結・市民ネットワーク）、宮城優 議員（マブイ）、

我如古盛英議員（じのーんの風立憲・社民） 

 

【議会事務局】  

川上一徳（議会事務局長）、仲村厚子（次長）、平田駒子（議

事担当主幹）、國頭由紀子（総務係長）、大城拓也（議事係長） 

協 議 事 項 

①議員研修の集計結果について 

②自治会への加入促進に関する４者協定への加入について

２ 

会 議 概 要 ①議員研修の集計結果について 

議会事務局より次の説明を行った。 

議員研修テーマについてアンケートを行った結果、 

・手話言語条例の制定について 

・議員提案条例の制定について 

の２つについて要望が多くあったことからこの２つのテーマ

を今年度は実施する予定である。詳細は決まり次第連絡する。 

 また、講師等の調整が厳しい場合には、次に要望の多かっ

たテーマの実施を検討し進める。 

  

②自治会への加入促進に関する４者協定への加入について

２ 

 議長より現状説明を行ったのち、持ち帰りとなっていた本

件について各会派からの意見を伺い、次のような意見があっ

た。 

・前向きに検討すべき 

・課題を精査し検討したい 

・必ずしも協定参加ではなくてもよいのではないか。また、

行政と議会が同じ協定に入ることは、行政のチェック機関と

してどうなのか。 

・自治会より求められており、前向きに検討すべきであり、



 

課題を抽出して解決していきたい。 

・協定に入ることが目的ではなく、自治会加入率を上げるこ

とが目的であるのでその辺りも話し合いたい。 

 

 議長からは、協定に加入するかについては保留とするが、

自治会との懇談の場を持ちたいと考えているとの提案があ

り、了承を得た。 

 


